

Vakum 5 Tahun, Pengurus Kadin Kabupaten Pasuruan Resmi Dilantik



Selasa, 5 September 2023

Setelah vakum selama lima tahun, pengurus Kamar Dagang Industri (Kadin) Kabupaten Pasuruan akhirnya dilantik pada Selasa (05/09/2023). Pelantikan yang dipimpin Ketua Kadin Provinsi Jawa Timur, Adik Dwi Putranto, menandai dimulainya periode baru kepengurusan Kadin Kabupaten Pasuruan untuk

periode 2023-2028. Pelantikan tersebut dihadiri oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, dan sejumlah pejabat lainnya.

Eko Widiatmo terpilih menjadi Ketua Kadin Kabupaten Pasuruan. Dalam 100 hari ke depan, Eko bersama pengurus lainnya memiliki tiga rencana strategis untuk memajukan organisasi, yaitu pelatihan anggota dan pelaku UMKM, penjangkaran anggota baru, dan kolaborasi dengan pemerintah daerah serta pemangku kepentingan lainnya. Kadin Kabupaten Pasuruan bertekad untuk meningkatkan jumlah anggotanya hingga 50% dari total pengusaha dan pelaku usaha di Kabupaten Pasuruan.

Pelatihan yang akan diselenggarakan oleh Kadin Kabupaten Pasuruan meliputi advokasi dan pemagangan di sejumlah industri besar. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan pengetahuan anggota Kadin dalam menghadapi tantangan di dunia usaha. Kadin juga akan berperan aktif dalam membantu UMKM di Kabupaten Pasuruan agar dapat bersaing di pasar global.

Eko Widiatmo menyadari bahwa kondisi industri dan UMKM saat ini sedang mengalami penurunan. Masuknya produk impor dengan harga yang lebih murah menjadi salah satu tantangan utama bagi industri dan UMKM di Indonesia. Kadin Kabupaten Pasuruan akan berupaya untuk membantu meningkatkan ekonomi di daerah agar tidak terjadi pengangguran.

Bupati Irsyad Yusuf mengajak Kadin Kabupaten Pasuruan untuk membangun ekosistem perekonomian lokal. Ia percaya bahwa pengusaha memiliki fleksibilitas dan kemampuan yang lebih besar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dibandingkan pemerintah.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.